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Julia Löwenherz wurde 1989 geboren und wuchs in Baden-Württemberg bei Mosbach auf. Schon früh 

entwickelte sie eine Affinität zur Musik, welche sich schon während der Jugend in die elektronische Richtung 

neigte.  

2015 zog sie nach Köln. Hier kam sie erstmals mit dem Radio 674.fm in Berührung und bekam erste reale 

Eindrücke davon, was es heißt aufzulegen. 

Fasziniert und inspiriert von den Möglichkeiten eines DJs, entwickelte sie schnell Interesse daran, selbst 

aufzulegen, beziehungsweise das „Handwerk“ zu beherrschen und mit der Musik zu experimentieren und 

jonglieren, dadurch ein neues Kunstwerk zu schaffen bei dem das Ergebnis größer ist als die Summe seiner 

Teile, das Gefühle und Emotionen transportiert. 

Bis zum ersten offiziellen Gig vergingen weitere lehrreiche 2 Jahre. Nach dem ersten Set bei der 

Drumbulanz/674.fm folgten weitere, unter anderen auch bei Tagedieb. Zeitgleich lernte sie den 

Radiosender Evosonic kennen und lieben. Durch eine glückliche Fügung bekam sie dort tiefere Einblicke in 

das Radio- und Musikbusiness. Mit wenig praktischer Erfahrung, aber dafür kürzlich erlerntem 

theoretischem Wissen, einer Vision und Idee und dem Verständnis für Technik, überzeugte sie 2020 den 

Boss himself: Chris Maico Schmidt. Im Herbst des Jahres ergab sich für Julia die Chance, zusammen mit 

Noah Levin, dreimal im Monat das Evopool-Update Weekend Edition zu hosten, welche sie ohne zu zögern 

ergriff und seitdem ihr Glück nicht fassen kann. 
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Julia Löwenherz was born in 1989 and raised near Mosbach in Baden-Württemberg. Early in her childhood 

she developed a strong affinity for music, which increasingly leaned towards electronic music during her 

adolescence. 

In 2015 she moved to Cologne. Here she first got in contact with the radiostation 674.fm and collected her 

first impressions about what it really means to mix records. 

Fascinated and inspired by the possibilities of a DJ she quickly grew an interest in spinning records herself 

and mastering the craft. To experiment and juggle with music and thus form a completely new artwork, that 

is bigger than just the sum of its pieces. Something that transports feelings and emotions. 

Two intense years of learning passed until her first official gig. After the first set at the Drumbulanz/674.fm 

more followed, among others at Tagedieb. During the same time she fell in love with the Evosonic 

radiostation. Through a lucky coincidence she got the chance to dive deeper into the radio- and 

musicbusiness. With little practical experience but plenty of newly aquired theoretical knowledge and a 

vision and idea besides a good understanding for technology, she convinced the boss in 2020: Chris Maico 

Schmidt himself. The following autumn  she got the chance to host the Evopool-Update Weekend Edition for 

three times a month, together with Noah Levin. Which she decisively embraced and ever since can’t believe 

her fortune. 

 

Contact 

https://www.evosonic.de/artist/julia-loewenherz/ 

https://soundcloud.com/julia-l-wenherz 

https://www.instagram.com/julialoewenherz.dj/ 

https://www.facebook.com/JuliaLoewenherz.DJ 

https://open.spotify.com/artist/4rDqJ2N3fIOGZeRIxepMG3 

https://www.beatport.com/artist/julia-lowenherz/996236 

julia@evosonic.de 

T.: +49 157 35253194 

 

https://www.evosonic.de/artist/julia-loewenherz/
https://soundcloud.com/julia-l-wenherz
https://www.instagram.com/julialoewenherz.dj/
https://www.facebook.com/JuliaLoewenherz.DJ
https://open.spotify.com/artist/4rDqJ2N3fIOGZeRIxepMG3
https://www.beatport.com/artist/julia-lowenherz/996236
mailto:julia@evosonic.de

